

## 祝 辞

本日、長崎総合科学大学に入学される皆さんご入学おめでとうございます。  
本学学生を代表しまして心よりお祝い申し上げます。

例年であれば本学関係者と皆さんのご家族の方々と入学の喜びを分かち合いたいところですが、まだまだ収束する気配のない新型コロナウイルスへの感染症対策のため分散しての開催となりました。皆さんの顔を見て話すことができないのはとても残念ですがまずはウイルスへの対応が第一です。

さて、皆さんは本学にどのような目標をもって入学されましたか。大学は高校と違って自由な時間が多くなります。勉強はもちろんのこと、部活動やサークル活動、資格の習得やアルバイトなど様々なことに挑戦し、時間を有意義に活用してください。

また、自由というものには責任がつきものです。自分を指導してくれる人や注意してくれる人は徐々に少なくなります。大学生としての立ち振る舞いやあるべき姿を自分で考えながら充実した学生生活を送ってください。また、本学に入学した学生全員が学生自治会の一員であるという意識をもって今後の学生生活を過ごしてください。私たち学生自治会だけでは大学というものは成立しません。

大学では高校までと比べて学生主体の行事が多いです。  
学生自治会は皆さんにイベントを楽しんでもらえるようにベストを尽くしますが、学生自治会だけでは人手が足りず、実行委員をしてくれる人を募ったり、リーダーをしてくれる人を募集したりする場面も多々あると思います。

その時に、「だれかがきつとしてくれるだろう」という考えではなく、「私があります」と主体性を持った学生になってほしいと思います。

もし、何か困ったことやわからないことがあれば、気軽に先生方や先輩方に相談して下さい。きつといいアドバイスをくださるはずですよ。そして私たち学生自治会執行委員も皆さんをサポートしますので、気軽に声をかけ、昼休みには自治会室においでください。

学生自治会に興味のある方や大学でなにか成し遂げたい方、挑戦してみたいと思った方も是非自治会室においでください。いつでもお待ちしております。

また、我々学生自治会では、皆さんを歓迎するとともに、学生生活を円滑

に始めてもらうため四月十日に新入生歓迎会を行います。部活動やサークルの紹介をはじめとして、様々な企画を用意していますので、ぜひご参加ください。

最後になりましたが、今まで先輩方が培ってきてくださった伝統を守り受け継ぎ、本学がさらに活気ある大学になるよう一緒に頑張っていきたいと思います。皆さんの四年間が有意義な学生生活になることをお祈りしてお祝いの言葉とさせていただきます。

令和三年四月二日

長崎総合科学大学

学生自治会執行委員会

委員長 幸 聖弥